



## No sería correcto que Saúl sucediera a David en gobierno de Zacatecas: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, aseguró que no sería correcto que el senador Saúl Monreal, sucediera a su hermano, David, en el gobierno de Zacatecas, esto después de que el exalcalde de Fresnillo asegurara desde la semana pasada que sí quiere ser gobernador de Zacatecas, a pesar de que su hermano sea el gobernador.

<https://drive.google.com/file/d/1jvleLxnRphzzaJzcUxKt6TCXtMX9jaC4/view>